

# *Le Tribunal Suprême vénézuélien étudiera les actions interventionnistes de Luis Almagro*

---



Caracas, 20 mars (RHC)- Le Tribunal Suprême de Justice du Venezuela étudiera les actions interventionnistes du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, contre ce pays et spécialement contre son système judiciaire.

Dans une interview accordée au programme de télévision « José Vicente Hoy » le président du tribunal suprême, Maikel Moreno, a fait savoir qu'il a nommé une commission spéciale pour étudier le cas d'Almagro concernant ses attaques permanentes contre le Pouvoir Judiciaire vénézuélien.

Maikel Moreno a lancé une mise en garde sur des personnes et des organismes qui prétendent ignorer les institutions de l'État vénézuélien.

Il a relevé que le Tribunal Suprême de Justice sera toujours vigilant à l'égard des personnes qui tentent de déstabiliser le pays et troubler la paix des citoyens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/124665-le-tribunal-supreme-venezuelien-etudiera-les-actions-interventionnistes-de-luis-almagro>



**Radio Habana Cuba**